



あけましておめでとうございます。

2024年も児童の「あけましておめでとうございます！！」の元気な挨拶と共に、新年が始まりました♪今年もよろしくお祈いします。



第40回南城市大里新春もちつき大会・島添の丘バザー

1月21日に、『第40回南城市大里新春もちつき大会・島添の丘バザー』が開催されました♪

卒園生が司会を務めてくれたり、児童が参加させて頂いている現代版組踊『鬼鷲』の演舞を披露したり、ボランティアさんから教えて頂いている三線を演奏したりと、舞台出演者の出し物と一緒に島添の丘の児童・卒園生も舞台を盛り上げました！！

今年は数年ぶりに地域の方々を招待したもちつき大会であり、バザーや飲食コーナー等でボランティアさんや沢山の方々と関わる良い機会になったと思います。



「島添の丘」新春 書き初め大会



書き初め大会は、書きあげるまでの態度も審査対象！！表彰された児童には賞状と図書カードや商品券をおくりました。皆の真剣な姿かっこよかったです♪



性教育講座～講師：徳永桂子先生～

思春期保健相談士の徳永先生をお招きし、児童・職員それぞれに性教育講座を開催して頂きました。



美化活動～アメリカーナさん～



アメリカーナさんとキャンプキンザーの皆さんが、美化活動のボランティアで来てくれました！皆さんの協力もあり、無事園内外の美化活動を終えることができました！

今年一年も綺麗な施設からスタートでき嬉しく思います♪

